

Fédération SUD Éducation

31 rue de la Grange aux Belles 75010 PARIS **Solid**Tél.: 01 58 39 30 12 / fede@sudeducation.org



◆ Communiqué de la fédération SUD éducation ▶

Soutien aux manifestations lycéennes

Vendredi 30 novembre, un appel lancé par l'Union nationale lycéenne à bloquer les lycées contre les réformes Blanquer a été très bien suivi. Une quarantaine de lycées ont été ainsi bloqués dès vendredi. Ce lundi 3 décembre, la mobilisation a été encore davantage suivie, avec plus de 150 lycées mobilisés dans l'ensemble de la France.

Disons-le tout net : SUD éducation soutient la mobilisation des lycéen-ne-s.

Leurs revendications sont aussi les nôtres :

- refus de la sélection à l'entrée à l'Université et de Parcoursup ;
- refus de la réforme du bac et du Lycée général et technologique ;
- refus de la hausse des frais d'inscription à l'entrée à l'université;
- refus de la réforme de la voie professionnelle.

SUD éducation condamne sans ambiguïté les violences policières dont sont victimes les lycéen-ne-s mobilisé-e-s.

SUD éducation appelle l'ensemble des personnels de l'Éducation nationale à se solidariser des lycéen-ne-s mobiliser et à s'emparer des mots d'ordre portés pour l'abrogation des réformes Blanquer.